

## Kapolres Cianjur Pimpin Apel Pemberian Penghargaan Kepada Jajaran Polsek Yang Berprestasi

Cianjur - CIANJUR.PRESS.WEB.ID

Feb 28, 2024 - 00:04



Polres Cianjur Polda Jabar – Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. memimpin Apel pemberian penghargaan kepada jajaran Polsek yang berprestasi dalam hal penindakan knalpot brong atau knalpot yang tidak sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku terhitung mulai 6 Januari sampai dengan 31 Januari 2024, dimana kegiatan tersebut serentak

dilaksanakan se Polda Jawa Barat dan jajaran Polres dalam rangka cipta kondisi menjelang pelaksanaan pencoblosan Pemilu 2024 yang lalu. Apel tersebut digelar di Lapangan Apel Mapolres Cianjur, Selasa (27/02/2024).

Adapun Polsek jajaran Polres Cianjur yang mendapatkan penghargaan dalam jumlah penindakan knalpot brong diantaranya yaitu Polsek Cianjur Kota, Polsek Sindangbarang dan Polsek Sukaresmi.

“Alhamdulillah Polres Cianjur termasuk dalam kategori lima besar bahkan kalau tidak salah sampai tiga besar dengan jumlah capaian penindakan jumlah secara kualitas termasuk tertinggi untuk di wilayah Polda Jawa Barat, ini tentunya berkat kerja keras kita khususnya di jajaran Sat Lantas Polres Cianjur dibantu oleh rekan-rekan dari jajaran Polsek namun Sat Lantas Polres Cianjur tidak dilibatkan karena bila dilibatkan dalam perlombaan yang terbanyak pastinya Sat Lantas. Perlombaan ini untuk memotivasi jajaran Polsek untuk saling berlomba untuk yang terbanyak mendapatkan capaian penyitaan knalpot brong itu.” ucap Kapolres Cianjur.

Diketahui bahwa untuk wilayah hukum Polres Cianjur ini memang sangat banyak ditemukan kendaraan yang menggunakan knalpot brong bahkan sampai ke daerah pelosok-pelosok ditemukan masyarakat yang menggunakan knalpot brong khususnya anak remaja.

“Terlepas dari itu, saya ucapkan terimakasih dan apresiasi setinggi-tingginya untuk jajaran Sat Lantas serta jajaran Polsek yang telah bekerja keras dalam cipta kondisi ini, namun demikian perlu kita sadari bahwa langkah kita dalam upaya penegakan hukum terhadap knalpot brong ini mempunyai dampak yang cukup lumayan signifikan, indikasinya adalah didukung oleh masyarakat di berbagai media sosial, masyarakat sangat mendukung upaya kita dalam memimalisir penggunaan knalpot brong ini. Untuk kedepannya saya tetap minta kepada jajaran Sat Lantas kemudian jajaran Polsek juga bekerja sama tentunya dengan rekan-rekan kita dari unsur Subdenpom atau dengan koramil untuk melakukan kegiatan yang sama, walaupun mungkin tidak tiap hari agar terus di laksanakan karena sekali lagi dampak yang ditimbulkan dengan tiap hari kita melaksanakan razia knalpt brong ini cukup efektif untuk mengurangi penggunaan knalpot brong.” jelas Kapolres Cianjur.